



COMUNICADO URGENTE DEL PROGRAMA DE POSGRADO EN ESPECIALIDADES MÉDICAS

SUSPENSIÓN DE LA PUBLICACIÓN DE II RESULTADOS PROVISIONALES 2017-2018

El Programa de Posgrado en Especialidades Médicas (PPEM) informa que temporalmente se suspende la publicación de los II resultados provisionales del examen de I etapa 2017-2018, esto debido a un “incidente de nulidad absoluta y concomitante” recibido el 22 de marzo del 2017 en el que se solicita la anulación del comunicado emitido por esta instancia el 20 de marzo del 2017, acerca del proceso de recepción de apelaciones del Examen de Primera Etapa del Proceso de selección en el Concurso Nacional para ingresar al PPEM en el año 2018. Una vez resuelto el asunto se estará informando el nuevo cronograma. San José, veinte de abril del dos mil diecisiete.